

BERITA TERBARU

Deklarasi Akbar Pasangan IKLAS Dirangkaikan Pasar Murah Langsung Ludes Diserbu Emak-Emak

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 22, 2024 - 07:32



Pasangan IKLAS (Iksan-Iriane Ilyas) berkeliling sambil bercengkerama dengan para penjual UMKM

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Deklarasi Pasangan IKLAS (Iksan-Iriane Ilyas) calon Bupati Morowali dan wakil Bupati Morowali terbilang luar biasa semaraknya.

Dari pagi hari sudah dilaksanakan berbagai kegiatan yakni senam zumba, dilanjutkan makan gratis bagi masyarakat yang hadir boleh makan sepuasnya menikmati seluruh hidangan yang ada tanpa bayar alias gratis.

Dan yang paling di tunggu-tunggu adalah Sembako pasar murah khususnya para emak-emak langsung menyerbu sejumlah Sembako yang dijual, tak heran dalam waktu sekejap seluruh Sembako langsung ludes.



Selain berbagai kegiatan, juga hiburan deretan artis papan atas digelar dilapangan sepak bola Sangiang Kinambuka, kelurahan Marsaoleh Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sabtu pagi-malam (21/09/2024).

Para emak-emak merasa terbantu atas kegiatan pasar murah yang digelar pasangan IKLAS, mereka mendoakan kelak IKLAS bisa memimpin Morowali dan berharap pasar murah masuk dalam program ketika memimpin Morowali.

"Dengan adanya pasar murah ini sangat membantu, dapat dibayangkan dengan uang Rp.20.000 bisa berbelanja Sembako sejumlah 4 item. Ini sangat meringankan kebutuhan dasar kami selaku Ibu rumah tangga," ungkap ibu Novi salah satu peserta yang berbelanja bersama emak-emak lainnya.

Tak lupa pula disampaikan ucapan terimakasih kepada pasangan IKLAS yang telah melaksanakan kegiatan pasar murah sehingga dapat sedikit meringankan beban masyarakat ditengah tingginya harga Sembako yang dirasakan.

"Terimakasih kepada Pak Iksan khususnya Bunda Iriane Ilyas telah membantu masyarakat melalui kegiatan pasar murah, mudah-mudahan apa yang menjadi niatan kedepannya dikabulkan, khususnya Bunda Iriane Ilyas perwakilan kaum perempuan yang pastinya akan memahami kebutuhan kamu perempuan," tandas Novi ibu 3 anak itu.

Pantauan media ini, pasangan Iksan-Iriane Ilyas turun langsung memantau pelaksanaan kegiatan pasar murah sambil bercengkerama dengan para penjual UMKM yang memadati lapangan sepakbola Sangiang Bungku.



Tak kalah menarik, calon Wakil Bupati Iriane Ilyas, pada kegiatan itu para kaum perempuan khususnya emak-emak berkerumun minta berpoto Selfi maupun sekedar bersalaman.

Hal ini dikarenakan ikatan emosional sesama perempuan, berharap agar nantinya Iriane Ilyas dapat memperjuangkan apa yang menjadi kebutuhan perempuan khususnya Ibu-Ibu rumah tangga.

Pada malam harinya dilanjutkan hiburan rakyat menghadirkan sederetan artis papan atas yakni Fildan, Erie Suzan dan Bagindas dirangkaikan pengundian door prize dengan berbagai hadiah menarik yakni hadiah utama Umroh dan satu buah mobil yang didapatkan warga asal Salonsa Jaya.

(PATAR JS)